
SITUAZIONE A CERNUSCO DOPO QUASI TRE ANNI DI AMMINISTRAZIONE
TOTO E IFNC

 COMUNE SENZA AGENTI DI POLIZIA LOCALE

ASSESSORE DE LUCA, COSA NE È STATO DELLA PROMESSA DI MAGGIOR SICUREZZA E DI QUATTRO
AGENTI DI POLIZIA?

 ALBERI  ABBATTUTI,  DECORO  URBANO  INESISTENTE,  COMUNITA’  ENERGETICA
FERMA AL PALO…

ASSESSORE  PASSAVANTI,  DOVE  SONO  FINITI  TUTTI  I  PROGETTI  ELENCATI  NEL  VOSTRO
PROGRAMMA ELETTORALE?

 LA  SECONDA  DIFFIDA  DALLA  PREFETTURA  DI  LECCO  PER  RITARDO  NELLA
PRESENTAZIONE DEL RENDICONTO DI GESTIONE 

ASSESSORE SANTORO, COME SPIEGA AI CITTADINI QUESTA ENNESIMA INADEMPIENZA?

 SCUOLA  ANCORA  CANTIERE  DOPO  UN  ANNO,  LAVORI  PUBBLICI  INESISTENTI,
STRADE  PIENE  DI  BUCHE,  DIMISSIONI  DEI  DIPENDENTI  COMUNALI,  UFFICIO
TECNICO NEL CAOS…

IL SINDACO ACCENTRATORE DI FIRME E DELEGHE COME SI GIUSTIFICA?

 NESSUNA INIZIATIVA PER I GIOVANI E LA LORO FORMAZIONE

ASSESSORE E VICE SINDACO VALAGUSSA, DOVE SONO FINITE TUTTE LE INIZIATIVE PROMESSE NEL
“PROGETTO GIOVANI” DEL VOSTRO PROGRAMMA?

 LA STORICA BANDA È DA UN ANNO SENZA SEDE E CONFINATA NELL’EX PALESTRINA

CAPOGRUPPO BIELLA, QUANDO PENSATE DI ASSEGNARE UNA SEDE DIGNITOSA ALLA BANDA COME
PROMESSO ORMAI DA MESI?



IL NOSTRO COMUNE MERITA SERIETA’ E COMPETENZA, FINO AD OGGI SOLO
SLOGAN, DILETTANTISMO E BUGIE.

unpassoavantiinsieme@gmail.com


